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本报讯 7 月 1 日晚，2017 中
甲联赛第 14轮保定容大坐镇主
场22战平武汉卓尔。赛后保
定容大董事长孟永立哭诉“不公
正待遇”，并宣布球队退出联
赛。7月2日下午，俱乐部通过官
方微博再度发声，不过微博内容
并没有提及“退出”二字。据了
解，俱乐部经过召开董事会，已
经基本形成了不会退出的共
识。不过，容大俱乐部以及保定
赛区都将面临中国足协的重罚。

7月 1日晚的比赛是一场保
级大战，保定容大一度领先，但下
半场伤停补时场上出现波澜：先
是容大主帅邦弗雷雷不满7分钟
超长补时被罚上看台，随后裁判
判给了卓尔一粒点球，莫雷洛罚
入点球扳平了场上比分。

孟永立赛后在发布会上说：

“中国这么玩足球，我们玩不起，
任何人都玩不起。”他表示：“从现
在开始，我宣布正式退出中国职
业足球，退出职业联赛。”此举引
发轩然大波，保定球迷情绪也非
常激动。

河北足协连夜发布《五个尊
重，共同维护好中国足球良好发
展环境》的公告。中国足协要求
赛区妥善处理赛后事宜，并立即
启动调查。

7月2日，容大俱乐部连续发
布官方声音，特别是致容大球迷
的一封信中明确提出：无论事件
的结果如何，容大希望我们所有
人都能冷静下来，理智对待，容大
没有放弃，也永不会放弃。

在这封公开信中，容大俱乐
部并没有提出“退出”二字。据中
国足协、河北足协的相关人士介

绍，目前他们也没有收到俱乐部
任何形式的退出申请。

另外，容大俱乐部董事会发
布公告称，俱乐部董事长孟永立
因个人原因辞去俱乐部董事长及
董事职务。

据了解，容大俱乐部已经召
开董事会，同时向容大集团、保定
市政府、河北足协、河北省体育局
等相关部门进行了汇报。从目前
的情况来看，容大俱乐部基本上
不会退出职业联赛。

目前，中国足协已经组成调
查组调查此事，容大俱乐部也将
在周一前往中国足协说明情况。
不过，即使容大俱乐部不退出，也
会受到中国足协纪律委员会的处
罚，因为俱乐部赛后发布不当言
论，同时赛区安保出现在严重问
题。（综合新华社、新浪体育消息）

容大上演中甲球队退出联赛风波
俱乐部董事长辞职 容大俱乐部面临足协重罚

6月28日，来自我省 18个省辖市的 100
余位云联惠精英代表，齐聚我市新城区白
龟湖畔举办了为期 3天的高峰论坛。在被
誉为亚洲成交王子张天立老师的带领下，
云联惠的精英们进行了一系列的领导力之
道学习培训和交流，进一步提升了管理和
服务市场的能力。

据平顶山云联惠网络科技有限公司
负责人闫永林介绍，经过 3 年多的稳健发
展，云联惠全国各级代理公司都已逐步落
地，本次参加高峰论坛的云联惠精英都是
来自我省各级代理公司的优秀创业团队
领导人。在美丽的白龟湖畔中国平煤神
马集团职工休养院学习中心，他们以云联
惠代理现状为起点，通过现场模拟公司组
建、代理公司架构设置、目标定位导航等
多个层面增强自身认知能力和感召力。
通过 3 天的高峰论坛学习培训和交流，每

一名参会精英都在决策、授权、管理、建
设、执行等方面取得了很大突破。

本次高峰论坛由平顶山云联惠网络科
技有限公司主办，河南省云联惠商学院和
河南省云联惠网络科技有限公司全程协
办。据河南云联惠商学院院长鲁永凤介
绍，以“互联网＋”为代表的生产技术革新
正悄然而至，势必带来一场消费关系的大
解放，一直只有经营者赚钱的时代将成为
历史。云联惠所倡导的模式就是让消费者
改变思维，做资源的整合者和更多优惠消
费渠道的发现者，从而通过消费也能参与
到商品的利润分配中去。云联惠通过 3年
多的稳健运营，已经吸引越来越多的商家
和消费者加入了团队，同时也通过竞争淘
汰了一个又一个模仿平台。云联惠商业
模式通过刺激消费拉动经济增长，有着旺
盛的生命力和发展前景。 （袁召辉）

问鼎中原 开启智“惠”

云联惠河南精英高峰论坛在我市成功举办
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本报讯 北京时间7月2日，休
斯敦火箭队已经与中国球员周琦达
成了一份4年期的合同。

据知情人士透露，去年的43号
新秀周琦将会在下赛季加入火箭
队。虽然周琦被视为一个需要长期
发展和锻炼的年轻球员，但他加入
火箭队对中国篮球来说是一个非常
重要的时刻。

15年前，姚明以状元秀的身份
加入火箭队，从而将中国篮球以及
NBA 在中国的影响力推向了一个
崭新的高度。如今的周琦同样被中
国球迷寄予很高的期望。

身高2.17米的周琦除了拥有盖
帽和篮板能力之外，还展现出了一
定的远投能力，这符合当今NBA的
发展潮流。

上赛季，周琦带领新疆男篮夺
得了CBA联赛的总冠军。

《休斯敦纪事报》记者乔纳森·
费根在推特上表示，过去两个月，周
琦一直跟着火箭队进行训练，并准
备夏季联赛。根据著名篮球记者大
卫-匹克在推特上的最新爆料，火箭
队和周琦达成了一份 4 年期的合
同，直到2021年为止。 （新体）

周琦与火箭签约
下赛季正式登陆NBA

□记者 杨尊尊

本报讯 7 月 1 日下午，2017 豫
冠联赛西部赛区第六轮比赛在平顶
山市体育村进行，平顶山足球队主
场憾平三门峡中隆滨河湾足球队，
无缘今年的豫冠联赛八强。

赛前，平顶山足球队以 1分之
差落后三门峡中隆滨河湾足球
队，根据赛程，这场比赛的结果将决
定谁能晋级豫冠八强。平顶山足球
队面临背水一战。

开场刚5分钟，平顶山队防守
失误，三门峡队28号队员李昊宸率
先攻入一球。随后双方互有攻防。
上半场即将结束前，三门峡队15号
队员孙银池单枪匹马再进一球，将
上半场比分拉至20。

下半场双方战斗升级。平顶山
队加强进攻力度，比赛第58分钟，
平顶山队 10号队员李振华利用接
任意球机会，为平顶山队获得首粒
进球。此后，平顶山队士气大振，第
64分钟，李振华梅开二度，将比分
扳平。

平顶山足球队是否反败为胜，
现场球迷都揪着一颗心。然而，比
赛第73分钟，三门峡队再度将比分
超出。第89分钟，平顶山队21号队
员张召华也入一球，33打平。最
终，平顶山足球队主场憾平，失去晋
级八强的资格。

豫冠联赛

主场憾平三门峡
平顶山无缘八强

孟永立赛后哭诉 （新体）

□记者 丁进阳/文 李英平/图

本报讯 市第四届全民健身
大会太极拳展演活动昨天上午在
鹰城广场举行。展演活动由市政
府主办，市体育局、市太极拳协会
承办，共有来自我市各健身站点
的23支代表队500余名太极拳爱
好者参加。

昨天上午，记者在现场看到，
参与太极拳展演的大部分是中老
年人，因为经常参加锻炼，个个身
体矫健。伴着悠扬的乐曲，他们
将太极神韵演绎得淋漓尽致，共
为现场观众呈现了太极拳、太极
剑、太极刀、太极扇等 20多个精
彩节目。

全民健身大会
展现太极英姿


